



Pensée Dominante du Mois.

L'Eucharistie et le Purgatoire.



ous ce titre, le Rme Dom Marie-Colomban Abbé de Lérins, a présenté au Congrès Eucharistique de Metz un très beau rapport dont nous nous permettons d'extraire quelques passages qui plairont particulièrement à nos lecteurs.

“ Disciple fervent de notre glorieux Père Saint Bernard, le restaurateur de Sénanque et de Lérins, Dom Marie-Bernard Barnouin avait hérité de sa foi envers l'Eucharistie et de sa tendre charité envers les saintes âmes du Purgatoire.

Toutes les traditions cisterciennes qu'il avait mission de faire revivre dans une nouvelle branche du grand arbre monastique lui rappelaient et la dévotion eucharistique et le zèle pour la délivrance des défunts.

Nous n'avons pas à vous apprendre que Sainte Julienne du Mont-Cornillon, qui fut l'instrument choisi par Notre-Seigneur pour provoquer l'institution de la Fête-Dieu dans l'Eglise universelle, vint se ranger, au milieu de ses dures épreuves, sous la Règle de Cîteaux, vécut dans di-